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荒尾市教育委員会 

  



 

 

令和３年１０月 定例教育委員会 議事録 

 

1．日  時 令和３年１０月２６日（火）１０時００分 

  

2．場  所 ４３号会議室 

  

3．出席委員 教育長 浦部 眞 

 委 員 旭田 國浩 

 委 員 渡邊 義専 

 委 員 深浦 淳美 

   委 員 谷本 ひとみ 

 
   

4．出席事務局職員 教育次長兼教

育振興課長 

橋本 張幸 学校教育課長

兼教育審議員 

村上 豊優 

生涯学習課長 宮脇 浩司 指導主事 溜渕 知昭 

 指導主事 池田 祐樹 指導主事 米村 光生 

 給食センター

整備推進室長 

岡村 哲明 

 

教育政策係長 吉村 麗月 

 社会教育係長 馬場 理恵子 スポーツ推進

係長 

前田 恵子 

     

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

教育長    ○開会宣言  令和 3年 10月 26日（火）10時 00分 

              ○会議成立の確認（過半数出席） 

              ○議題、会議の日程等の承認 

              ○会議録署名委員の指名（旭田委員） 

1．前回会議録の承認（深浦委員） 

2. 議案 

 

【報告第 12号 令和 4年荒尾市成人式の開催について（生涯学習課）】 

○事務局報告 

○質問 

 

深浦委員 

 

事務局 

 

 

 

 

谷本委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

谷本委員 

 

旭田委員 

事務局 

 

教育長 

事務局 

 

 

谷本委員 

事務局 

 

 

 

 

新成人は 500人弱との説明であったが、実際に荒尾市から何人の成人者が参

加するのか。 

大体、420人位。ただ、本市の成人式は、どなたでも参加できるスタンスを取

っている。受付では、小学校別のほかにその他の受付を設けている。例え

ば、数年前、外国の方が勤務地である本市の成人式に参加させてほしいとの

ことで来場されたこともある。あくまでも目安の人数となる。 

 

昨年度は、どこの自治体も成人式が中止になる中、荒尾市は開催されたこと

は、すごく苦慮されたと思うが保護者からすると大変ありがたかった。これ

からどのように状況が変化するか分からないが、できるだけ開催してほしい

と思う。昨年、開催後にコロナに感染したという事例等はあったのか。 

例年、成人式終了後に新成人が集まりなかなか帰らない。ただ、その後、感

染したという報告は受けていない。事前に、毎日のように電話があり、中止

した方がいいのではないかとの意見もかなりあったが、どちらかと言えば、

開催していただいてよかったとの意見の方が多かった。 

感染対策をしっかり行い、今回も是非、開催してほしい。 

 

新成人の運営委員は、各校区全員揃ったのか。 

桜山と平井であったと思うが、ちょっと厳しいということであった。他の地

域は、全て代表が出ている。 

それぞれの地区から、2名の選出となっている。 

ただ、今回は 2名を選んだ後に、「是非、私もやりたい。」との連絡があり、

来てくれた子がいる。なので、緑ケ丘は 3名。 

 

その代表の方たちは、具体的に何をするのか。 

アトラクションはコロナの関係でしないので、記念行事は、例年この時期

は、恩師からのメッセージというのが多い。恩師のところに行き、お祝いの

メッセージを映像で撮ってきてもらう。編集は、市教委で行う。当日の受

付、式が始まったら会場の中に入ってもらう。当日は、市教委のスタッフと



 

 

 

 

 

深浦委員 

事務局 

 

 

同じ時間に集合し準備もしていただく。前日の準備も手伝ってもらってい

る。 

 

小学校毎の記念撮影はあるのか。 

写真撮影は予定している。ただ、少ないところは合同となる。前回が、注文

する所に人が集まってしまったので、今回はネットからの注文で対応したい

と考えている。 

 

【その他 11月行事予定について】 

○事務局説明 

○質問 

渡邊委員 

事務局 

 

教育長 

11月 17日の三中の研究発表会は、学校訪問とは別になるのか。 

学校訪問も兼ねてということになる。本日、学校から案内が届いたので後

でお配りする。 

こういう研究発表会がある学校については、発表会と学校訪問を兼ねると

いうことでご理解をお願いする。 

 

【その他 次回定例教育委員会の日程について】 

○事務局提案 

事務局 

 

各委員 

教育長 

 

次回の第 11回定例教育委員会は 11月 25日（木）10時 00分から開催の提

案でいかがか。 

異議なし。 

それでは、次回の第 11回定例教育委員会は 11月 25日（木）10時 00分か

ら開催する。 

 

【その他 /その他】 

○質問 

渡邊委員 

 

事務局 

 

渡邊委員 

 

事務局 

 

教育長 

どこの学校でも現在は通常授業となっているのか。9月初めは、オンライン

授業や分散登校など行っていたが。 

始めの内は、分散登校を実施していた学校もあったが、現在は通常どおり

となっている。 

それでは、タブレットの使い方として、各学校によって持ち帰ったり持ち

帰らなかったりがあるのか。 

どこの学校においても授業においてタブレットを活用し学習の道具として

使うことが徹底されている。 

どこの学校も持ち帰り、それを家庭学習で使っているかどうかについて

は、学校、学級での裁量になっているかもしれないが、基本的には土日は

持ち帰りということになっている。 



 

 

 

教育長    ○閉会宣言 令和 3年 10月 26日（火） 10時 23分 

 


